



Comentario / Antonio Salgado Borge

Tras recibir la invitación de Sergio González Luna a dar una charla ante el Congreso sobre temas relacionados con el fenómeno OVNI, Jaime Maussan, tenía dos opciones sobre la mesa. La primera de esas opciones era tratar de moderar su discurso y presentarse con velo, con el que suelen hacerlo aquellas personas que tratan de confundir la ciencia y la pseudociencia. La segunda opción que tenía Jaime Maussan era tirar la casa por la ventana y llevar el personaje que casi todos conocemos en México, un personaje que hace las filmaciones más disparatadas y que durante años y décadas ha presentado en la televisión mexicana. Jaime Maussan optó por la opción número dos.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6522?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6522&authkey=!AF1g4cYRcltsk-E&ithint=video&e=Jnd7Qm>